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  ڈ عدن / محمد عبدالوا�سع :
   ت�سوير/ عبدالقادر بن عبدالقادر:

أف��اد الأخ / عبدالله حسن بن شهاب 
مدير عام مكتب جمارك عدن بأن إجمالي 
إيرادات مكتب جمارك محافظة عدن خلال 
العام الماضي 2007م بلغ )15( مليارأ 
و)702( مليون و)626( ألفاً و)506( ريالات 
بزيادة بلغت )758( مليوناً و)720( ألفاً 
و)506( ريالات بزيادة عن الربط المقدر 
للعام نفسه والبالغ )14( ملياراً و)943( 
مليوناً و)906( آلاف ريال وبنسبة زيادة 

عن الربط المقدر بلغت )5%(.
وقال بن شهاب في تصريح خص به 
)14 أكتوبر( إن نسبة الزيادة في إيرادات 
مكتب جمارك عدن عن المقابل المحقق 
في العام 2006م قد بلغت )%22( والذي 
بلغ )12( ملياراً و)773( مليوناً و)682( 
بلغ  زي��ادة  ري��الًا بمقدار  و)482(  ألفاً 
ألفاً  و)944(  مليوناً  و)928(  مليارين 

و)24 ريالًا.
وأشار إلى إن هذه الزيادات المحققة 
في الإيرادات الجمركية لمكتب جمارك 

نتيجة  أت���ت  ع���دن 
للإجراءات والضوابط 
التي  التنظيمية 
المكتب,  بها  يعمل 
بالإضافة إلى الالتزام 
الكامل للمكتب – في 
إطار العمل – بالنظم 
واللوائح  والقوانين 
النافذة واستطاع أن 
يحقق بدوره نجاحاً 
كبيراً وباهراً في إطار 
والتحصيل  النشاط 
ومكافحة  الجمركي 
ومواكبة  التهريب 

التحديث المستمر لآليات عمله وإشرافه 
على خمس دوائ��ر جمركية من خلال 
إدخال الأجهزة الحديثة في هذه الدوائر 

مثل جهاز الحاويات والأشعة السينية.
وأكد بن شهاب أن كل هذه الوسائل 
تسهم في عملية التحصيل وتسهيل 
الإجراءات الجمركية للمستثمرين وبقية 
المتعاملين مع دوائر جمارك المحافظة, 

قيمة  أن  م��وض��ح��اً 
الصادرات خلال العام 
2007م  ال��م��اض��ي 
والبضائع  للسلع 
تصديرها  تم  التي 
إل��ى ال��خ��ارج بلغت 
)27( ملياراً و)895( 
ألفاً  و)526(  مليوناً 
و)350( ريالًا بزيادة 
عن قيمة الصادرات 
ل���ل���ع���ام ال��س��اب��ق 
بلغت  التي  2006م 
و)15(  ملياراً   )25(
ألفاً  و)974(  مليوناً 
و)185( ريالًا بزيادة مليارين و)879( 
مليوناً و)552( ألف ريال وبنسبة  زيادة 
المنتجات  شملت  حيث   ,)11,15%(
المصدرة إلى عدد من البلدان العربية 
والأجنبية الأسماك المجمدة والمجففة 
والحلويات  والقطن  والبن  والعسل 
والسمن  والصابون  السائلة  والألبان 

والعطور وغيرها من المنتجات.

من  الرسوم  بإيرادات  يتعلق  وفيما 
العوائد المحصلة الأخرى للفترة نفسها 
2007م أوضح بن  من العام الماضي 
شهاب أن مكتب جمارك عدن قد حقق 
و)43(  مليوناً  و)28(  ملياراً   )14( نحو 
ألفاً و)664( ريالًا, بنقصان عن إيرادات 
الرسوم عن العوائد المحصلة للعام الذي 
سبقه 2006م والتي بلغت )15( ملياراً 
و)39( مليوناً و)810( آلاف ريال وبنسبة 

نقصان بلغت )6%(.
وقال في ختام تصريحه للصحيفة إن 
إدارة جمرك عدن ودوائرها تقوم بعملية 
تسهيل الإجراءات وسرعة إنجازها في 
للمستثمرين  قياسية ومحددة  أوق��ات 
وغيرهم فيوجد هناك نوع من السلاسة 
وسرعة الإجراءات خاصة ونحن قد قمنا 
بإدخال النظام الآلي الجديد الاسكودا 
سريعة  ب��ص��ورة  بالعمل  يقوم  فهو 
إدخال  إلى  بالإضافة  حديث,  وبنظام 
أجهزة أخرى عملت على تسهيل إجراءات 
العمل, الأمر الذي انعكس إيجاباً على 

مستوى عملية التحصيل وزيادتها.

إعلانات
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أكثر من »15« مليار ريال إيرادات جمارك عدن في العام 2007م

عبدالله حسن بن شهاب

  ڈ زنجبار / عبدالله بن كده :
تحت  السمكي  التعاوني  للاتحاد  الفرعية  المؤتمرات  أمس  يوم  دشنت 
شعار )من أجل بناء القدرات والتطوير المؤسسي للعمل التعاوني السمكي 
والمشاركة الفاعلة في التنمية وتحسين ظروف الصيادين(, حيث عقد في أبين 
أمس المؤتمر الثاني لفرع الاتحاد في المحافظة بحضور الإخوة / محمد حسين 
الدهبلي وكيل المحافظة وعبدالله لقمان الوكيل المساعد وحسن محيمدان 
عضو المكتب التنفيذي للاتحاد العام التعاوني السمكي ومدراء عموم مكاتب 
الوزارات ورؤساء الجمعيات السمكية في المحافظة و)147( مندوباً يمثلون 

الجمعيات العشر في المحافظة.
وفي الجلسة الافتتاحية للمؤتمر ألقى الأخ / الدهبلي كلمة السلطة المحلية 
في المحافظة أشار فيها إلى جملة من الإجراءات التي تشهدها المحافظة في 
الجانب السمكي لتهيئة الظروف وتحسين وسائل الإنتاج والظروف المعيشية 
للصيادين, منوهاً إلى توجيهات فخامة الرئيس / علي عبدالله صالح بإنشاء 
مينائي اصطياد في كل من ساحل زنجبار وشقرة ولسان بحري في أحور, 
مطالباً مندوبي المؤتمر وقيادة الاتحاد العمل الجاد وتقييم عمل الاتحاد 
والجمعيات في المحافظة لما فيه تعزيز دور العمل التعاوني وتطوير مستوى 

الإنتاج السمكي في المحافظة.
كما ألقى الأخ / محيمدان كلمة الاتحاد التعاوني السمكي أشار فيها إلى ما 
تقوم به فروع الاتحاد والجمعيات السمكية من نشاطات اقتصادية ترفد به 
الموازنة العامة للدولة بتقديم )%3( من الإيرادات فيها بموجب قانون الصيد 
رقم )2( لعام 2006م, مؤكداً تحسين الخدمات الساحلية للصيادين من خلال 
إنشاء المراسي للقوارب وبناء ساحات الحراج وإدخال القارب المحسن في عملية 
الصيد والذي يهدف إلى تخفيض كلفة الإنتاج وتحسين جودة الأسماك بحفظها 

وإيصالها طازجة للمستهلك.
كما ألقى الأخ / مطهر الكوني كلمة الإشراف على المؤتمر أشاد فيها بدور 
قيادة الاتحاد في المحافظة على حسن التحضير والتهيئة لانعقاد المؤتمر 
وهذا ما أكده قرار المكتب التنفيذي للاتحاد باختيار محافظة أبين لتدشين 

انعقاد المؤتمرات.
كما ألقيت كلمة اللجنة التحضيرية ألقاها الأخ / أبوبكر مكلوس استعرض 
فيها جملة من النشاطات والفعاليات التي نظمها فرع الاتحاد في المحافظة على 
طريق انعقاد المؤتمر, مشيداً بدور الجمعيات السمكية في المحافظة وتواصلها 

مع فرع الاتحاد وتنظيم عملها الإداري والمالي ورفع مستواها الإنتاجي.

المؤتمر الثاني للاتحاد التعاوني السمكي في أبين يختتم جلسات عمله وينتخب قيادته الجديدة
هذا وقد وقف المؤتمر أمام التقرير العام عن نشاط فرع الاتحاد للعامين 
2005 – 2006م والذي أشار إلى أن كمية إنتاج الأسماك قد بلغت )53( ألف 
طن من الأسماك بقيمة بلغت خمسة مليارات وثلاثمائة مليون ريال .. كما 
وقف المؤتمر أمام تقرير لجنة الرقابة والتفتيش, واتخذ جملة من القرارات 
والتوصيات الهادفة لتعزيز دور العمل التعاوني السمكي في المحافظة وتم 
انتخاب قيادة جديدة للمحافظة ولجنة الرقابة والتفتيش وانتخب الأخ / أبوبكر 

مكلوس رئيساً لفرع الاتحاد التعاوني السمكي في المحافظة.

   ڈ ماأرب / محمد �سالم الجدا�سي:
استعرض الأخ عارف عوض الزوكا محافظ محافظة 
الصندوق  من  المقدم  والدعم  التعاون  مجالات  م��أرب 

الاجتماعي للتنمية في مختلف المجالات.
ج��اء ذل��ك في اللقاء الموسع ال��ذي ضم الأخ��وة طه 
والجوف  مأرب  في  الصندوق  الثور منسق  عبدالكريم 
والمهندس محمد علي العمري ضابط مشاريع التعليم 
ورويدا حيدرة النهاري مسؤولة مشاريع التدريب والدعم 
المؤسسي في الصندوق الاجتماعي للتنمية ومسؤولي 
وأعضاء  العلاقة  ذات  الجهات  في  التنفيذية  المكاتب 

المجلس المحلي بالمحافظة.
وخلال اللقاء جرى بحث السبل والآليات الكفيلة بتنفيذ 
الاجتماعي  الصندوق  قبل  من  المدعومة  المشاريع 
للتنمية وناقش اللقاء الخطوات التنفيذية لاعداد الخطط 
الصندوق  الاستراتيجية لمشاريع وأنشطة  والدراسات 

الملحة لأهم  الاولويات  وتم وضع  للتنمية  الاجتماعي 
المشروعات والدراسات ذات الجدوى والعائدة على الفرد 
43 مدرسة محورية على  تنفذ عدد   والتي  والمجتمع 
مستوى المديريات تشمل التجهيزات اللازمة وانشاء مكتبة 
ثقافية عامة في عاصمة المحافظة ومكاتب التربية في 
عواصم المديريات وبناء ثلاث حدائق عامة في كل من 
المدينة والروضة ومركز طوارئ في الرويك على خط 
مأرب – سيئون والتأهيل المؤسسي لديوان المحافظة 
ودعم تنمية قدرات ومهارات المرأة والجمعيات النسوية 
في المحافظة وكذا إدراج مشاريع المياه والصرف الصحي 
لمدينة الحصون بمديرية الوادي ونجاء والجديدة بمديرية 
والمسوحات  الدراسات  ضمن  حريب  ومديرية  الجوبة 
للتنمية  الاجتماعي  الصندوق  لمشاريع  الاستراتيجية 
وتنفيذ دراس��ات للسدود والحواجز المائية وآبار المياه 
والخزانات والاودية والكرفانات .. وفي اللقاء اكد الأخ عارف 

الزوكا محافظ المحافظة اهمية الجهود التكاملية لتنفيذ 
تلك المشروعات التي تعود بالنفع والفائدة على المحافظة 
وأبنائها مؤكدا دعم قيادة المحافظة والسلطة المحلية 
لانشطة الصندوق الاجتماعي للتنمية مثمنا في نفس 
الوقت الجهود الجبارة والتعاون الكبير التي تحظى بهما 

محافظة مأرب من قبل قيادة الصندوق الاجتماعي.
من جانبه اكد المهندس طه عبدالكريم الثور منسق 
المقدم  الدعم  الصندوق في مأرب والجوف بأن حجم 
لمشاريع التنمية والبناء المؤسسي في مأرب يبلغ ستة 
ملايين دولار من قبل فرع الصندوق الاجتماعي للتنمية 
للصندوق  العام  التوجه  ان  وق��ال  2008م  العام  خلال 
المشاريع  لمختلف  تنمية مستدامة  إح��داث  إلى  يهدف 
والانشطة على مستوى المحافظة من قبل الصندوق 
الاجتماعي للتنمية وفقا لخطط هادفة ورؤى مدروسة 

علميا واجتماعيا.

اجتماع موسع لمناقشة مشاريع صندوق التنمية الاجتماعية بمأرب

اعلان


